
Às dezenove horas do dia treze de dezembro do ano de dois mil e sete, na sede do CREA-AM, na 
Rua Costa Azevedo n.º 174, em Manaus – AM, foi realizada a 386ª Sessão Ordinária de Plenário do 
Conselho Regional de Engenharia, Arquitetura e Agronomia do Estado do Amazonas – CREA-AM, 
sob a direção do Presidente, Engenheiro Civil AFONSO LUIZ COSTA LINS JÚNIOR e secretariada 
pela  Tesoureira,  a  Técnica  em  Edificações  Zuldmair  Ricardo  Pereira.  Conselheiros  Efetivos 
Presentes: Engenheiro Mecânico Tomio Torii, Engenheiro Civil José Nildo Cavalcanti, Engenheiro 
Civil Teishin Guenka, Técnica em Edificações Zuldmair Ricardo Pereira, Engenheira Civil Sandra 
Maria Lopes Raposo, Engenheiro Civil Rômulo Geraldo Figueiredo Barreto, Engenheiro Civil José 
Afonso da Silva Árias, Engenheiro Civil Mauro Nunes Melo Marques, Engenheiro Agrônomo Luiz 
José  da  Silva  Fernandes,  Engenheiro  Agrônomo Carlos  Alberto  S.  de  Magalhães,  Engenheiro 
Eletricista Artur Henrique de Mello Braga, Técnico em Eletrônica Paulo de Almeida Guedes Júnior, 
Engenheiro  Naval  Aluízio  Gomes  da  Fonseca,  Técnico  Industrial  Mecânico  Alberto  de  Castro 
Monteiro, Engenheiro Mecânico Marcos Antônio Mota de Vasconcelos, Geólogo Antonio Henriques 
Bento e Técnico em Mineração Sebastião Lucas do Rêgo.  Conselheiros Efetivos e Suplentes 
Ausentes  Justificados: Engenheiro  Eletricista  Clébio  Camilo  de  Souza,  Engenheiro  Civil  Luiz 
Sálvio Alves Ferreira, Engenheiro Civil  Gilberto Alves de Deus, Engenheiro Civil Avelino Pereira 
Júnior,  Engenheiro  Civil  Rafael  Lemos Assayag,  Técnica  em Edificações Kelly  Ambrósio  Neto, 
Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior, Arquiteto Edmar de Oliveira Andrade, Arquiteto Marcos Paulo 
Cereto, Engenheiro Florestal Valmir Souza de Oliveira, Engenheiro Florestal Adriano José Nogueira 
Lima, Técnico em Agricultura Daniel da Silva Antunes, Engenheiro Eletricista Mário Jorge Lopes 
Santana,  Engenheiro  Eletricista  Willamy  Moreira  Frota  e  Engenheiro  de  Minas  Valério  Miguel 
Grando.  Conselheiros Suplentes Presentes: Técnico em Edificações Ted Kleber Lima Holanda, 
Engenheiro Eletricista Almir Lopes Fortes,  Engenheiro Civil Orlando Augusto V. de Mattos Júnior, 
Engenheira Civil Dione Mendonça Carneiro, Engenheiro Civil Aurélio do Couto Ramos, Engenheiro 
Eletricista Eliezer Emanuel Abensur Santos e Geólogo Carlos Augusto de Azevedo. Conselheiros 
Suplentes  Ausentes  Justificados: Engenheiro  Civil  Edson  Andrade  Ferreira,  Técnica  em 
Edificações  Tatiane  Amaro  Pimentel  e  Técnico  em  Agropecuária  Oziel  Oliveira  Mineiro. 
Conselheiro  Efetivo  Ausente  Não  Justificado: Engenheiro  Civil  Rogério  Salles  Perdiz.  Em 
seguida, deu-se a execução do Hino Nacional e do Hino do Estado do Amazonas, correspondentes 
aos Itens II e III  da Pauta, respectivamente. Satisfeito o quorum, o Presidente iniciou a Sessão, 
convidando a compor a mesa o Diretor Administrativo, Engenheiro Civil José Nildo Cavalcanti, o 
Diretor  Financeiro,  Engenheiro  Civil  Teishin  Guenka  e  a  Tesoureira  Técnica  em  Edificações 
Zuldmair Ricardo Pereira.  Item IV – Ordem do dia – 4.1. Relato de Processos – O Presidente 
sugeriu que somente fossem lidos os relatos de conselheiros presentes no momento da leitura, que, 
embora tenham sido entregues a outros conselheiros para leitura, ficaram prejudicados no caso do 
surgimento de dúvidas. Em votação, aprovado por unanimidade. Processo de Assuntos Gerais nº 
020/07, de interesse de Waldemar Brandão Rabello, relativo a Denúncia de Profissional. Ausência 
justificada do relator,  Conselheiro Arquiteto  Marcos Paulo  Cereto.  Relato  adiado.  Processo de 
Registro nº 023795/07, de interesse de Vale do Rio Verde Construções Ltda., relativo a registro de 
empresa. Relator, Conselheiro Engenheiro Eletricista Artur Henrique de Mello Braga, explanou os 
fatos e emitiu suas considerações, votando pelo deferimento do registro, tendo em vista a empresa 
e  o  profissional  responsável  indicado  atenderem  a  todos  os  requisitos  na  modalidade  de 
excepcionalidade  técnica,  de  acordo  com  a  documentação  apresentada.  Em  discussão,  o 
Conselheiro Engenheiro Naval Aluízio Gomes da Fonseca declarou desconhecer o requisito de 4 
(quatro)  horas  mínimas  de  trabalho  como  relatado,  visto  o  profissional  poder  ser  responsável 
técnico de até 3 (três) empresas. O Relator informou ter se embasado nas decisões plenárias a 
partir de junho de 2006. Em votação, foi aprovado, com a abstenção do Conselheiro Engenheiro 
Civil José Nildo Cavalcanti.  Processo de Fiscalização nº 024905/06, de interesse de CONTEC – 
Construções e Tecnologia Ltda, relativo a recurso contra auto de infração. Ausência justificada do 
relator,  Conselheiro  Técnico  Industrial  Mecânico  Alberto  de  Castro  Monteiro.  Relato  adiado. 
Processo de Fiscalização nº 024115/05, de interesse de Benarrós Diesel Ltda, relativo a recurso 
contra auto de infração. A Conselheira Relatora, Engenheira Civil  Sandra Maria Lopes Raposo, 
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pediu adiamento do relato. Relato adiado. Processo de Registro de Empresa nº 019029/03, de 
interesse de Parintins Automóveis ltda, relativo a excepcionalidade técnica. Ausência justificada do 
relator,  Conselheiro Engenheiro Florestal Valmir Souza de Oliveira. Relato adiado.  Processo de 
Fiscalização nº 024945/06,  de interesse da Associação Comunitária Artística e Cultural Vale de 
Autazes, relativo a recurso contra auto de infração. Ausência  justificada da relatora,  Conselheira 
Técnica em Edificações Kelly Ambrósio Neto. Relato adiado.  4.2. Distribuição de Processos: O 
Presidente  distribuiu  aos  conselheiros  os  seguintes  processos:  Processo  de  Fiscalização  n.º 
025221/07, de interesse de Hojuara Consultoria e Projetos ltda, à Técnica em Edificações Zuldmair 
Ricardo  Pereira,  considerando  o  impedimento  do  Engenheiro  Agrônomo  Carlos  Alberto  S.  de 
Magalhães.  Processo  de  Fiscalização  n.º  025185/07,  de  interesse  de  SB  Comércio  ltda,  ao 
Engenheiro Civil José Nildo Cavalcanti.  Processo de Fiscalização n.º 025456/07, de interesse da 
Construtora  Vila  Velha  ltda,  ao  Engenheiro  Naval  Aluízio  Gomes  da  Fonseca.  Processo  de 
Registro de Empresa n.º 024003/07, de interesse de Engestrauss Engenharia de Fundação da 
Amazônia ltda, ao Engenheiro Mecânico Marcos Antônio Mota de Vasconcelos. O presidente pediu 
autorização para acrescentar o Processo de Registro de Empresa n.º 024119/07, de interesse da 
Ufficio  Arquitetura  ltda.  Em  votação,  foi  aprovado  por  unanimidade,e  então,  distribuido  para  o 
Engenheiro Civil Teishin Guenka. 4.3 – Discussão de Assuntos de Interesse Geral. O Presidente 
apresentou o Referendo dos Memorandos nºs 225, 226, 227, 229, 230, 231, 235, 236 e 240/07, 
que tratam da concessão, respectivamente, de 8 (oito) diárias para o chefe do DTI, Haroldo Hernani 
Haradou e ao colaborador Laerte Ribas Neto, que se deslocaram a Benjamim Constant, Tabatinga 
e  Atalaia  do  Norte  para  instalar  e  inaugurar  a  Inspetoria  de  Benjamim  Constant  e  fazer 
recadastramento de profissionais,  no  período de 07 a 17 de novembro passado;  de 4 (quatro) 
diárias para o Presidente, que se deslocou a Tabatinga e Atalaia do Norte para o recadastramento 
de profissionais, ocorrido no período de 14 a 17 de novembro passado; de 5 (cinco) diárias para o 
Conselheiro Regional Oziel Oliveira Mineiro, que se deslocou a Benjamim Constant, Tabatinga e 
Atalaia  do Norte  para  o  recadastramento  de  profissionais,  ocorrido  no  período  de  12 a  17  de 
novembro passado; de 3 (três) diárias para a Assessora Técnica, Engenheira Civil  Anna Isabell 
Esteves Oliveira, que se deslocou a Foz do Iguaçu para participar da III reunião de coordenadoria 
da CEAGRO, ocorrida no período de 28, 29 e 30 de novembro passado; de 1 (uma) diária para o 
Presidente, que se deslocou a Benjamim Constant para inaugurar a Inspetoria nessa cidade, no dia 
13 de novembro passado; de 3 (três) diárias para a Gerente de Fiscalização, Engenheira Civil Maria 
do Perpétuo Socorro Lamego Vasconcelos, que se deslocou a Benjamim Constant para participar 
da inauguração da Inspetoria nessa cidade, ocorrida no período de 12 a 14 de novembro passado; 
de 02 (duas) diárias para o fiscal de Parintins, Francinaldo Santana da Silva, que se deslocou a 
Manaus para o treinamento no CREA-AM, ocorrido no período de 20 a 21 de novembro passado; de 
04  (quatro)  diárias  para  o  Presidente,  que  se  deslocou  a  Brasília-DF  para  participar  do  XXI 
Congresso Nacional dos Técnicos Agrícolas, ocorrido no período de 26 a 29 de novembro passado; 
de 5 (cinco) diárias para o Diretor Financeiro, Engenheiro Civil Teishin Guenka e para a Gerente de 
Fiscalização, Engenheira Civil Maria do Perpétuo Socorro Lamego Vasconcelos, que se deslocaram 
a Brasília-DF para participar da 3ª Conferência das Cidades, ocorrida no período de 25 a 29 de 
novembro passado.  O  Presidente  submeteu à votação os Referendos acima, em bloco.  Foram 
aprovados por unanimidade. Prosseguindo, o Presidente apresentou as indicações e a aprovação 
para a renovação do terço 2008: A ULBRA indicou para a C.E.E.C., como titular, o Engenheiro 
Civil Telamon Barbosa Firmino Neto e, como suplente, substituindo a indicada em sessão plenária 
anterior, a Engenheira Ambiental Raquel Paiva de Oliveira; para a CEARQ, como titular, o Arquiteto 
Marcos  Paulo Cereto  e,  como suplente,  a Arquiteta  Sammya Cury.  Em votação,  aprovado por 
unanimidade. Item V – Discussão e aprovação da Ata da Sessão Ordinária de Plenário nº 385, 
ocorrida em 22/11/2007 – O Presidente submeteu-a à apreciação e votação. Aprovada, com as 
abstenções do Engenheiro Agrônomo Carlos Alberto S. de Magalhães e do Engenheiro Civil Mauro 
Nunes Melo Marques. Item VI- Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas. 
O Presidente deu conhecimento ao Plenário dos seguintes expedientes recebidos:  1 –  Decisão 
Plenária do CONFEA nº PL 1064/07, que aprova a criação do Grupo de Trabalho de Ética.  2 – 
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Convite  do  CONFEA  para  participar  do  Seminário  de  Formulação  Estratégica  do  Sistema 
2008/2010. 3 – Decisão Plenária do CONFEA nº PL 1052/07, que aprova a prestação de contas do 
Prodafisc – Programa de Desenvolvimento e Aperfeiçoamento da Fiscalização, relativa ao exercício 
de 2006 do CREA-AM. 4 – Decisão Plenária do CONFEA nº PL 1022/07, que aprova a prestação de 
contas do CREA-AM relativa ao auxílio financeiro para a realização da CONSTRUNORTE de 2006. 
5  –  Convite  do  SINDUSCON-AM  para  reunião  sobre  “Medidas  de  prevenção  e  quais  as 
recomendações técnicas para o Setor da Construção Civil, diante dos constantes abalos sísmicos”. 
6 – Informe da MÚTUA sobre  a  implantação de projeto piloto  para  criação de Cooperativa de 
Créditos para os profissionais  do Sistema Confea/Crea,  aprovada na 174ª reunião ordinária  da 
Diretoria  Executiva.  7  – Relatório  mensal,  de  novembro  passado,  da  Assessoria  Técnica.  O 
Presidente solicitou inclusão em pauta da  Prestação de Contas, do 1º semestre de 2007, do 
Sindicato dos Engenheiros no Estado do Amazonas (SENGE-AM) e submeteu-a à apreciação, 
juntamente com os pareceres favoráveis da Comissão de Orçamento e Tomada de Contas e da 
Gerência  Financeira.  Em  votação,  aprovados  por  unanimidade.  Submeteu  a  aprovação:  o 
calendário de Plenário para 2008; a Portaria n.º 081/2007/GP/CREA-AM, que estabelece o período 
de recesso, de 21/12/2007 a 18/01/2008, das Câmaras Especializadas do CREA-AM; a permissão 
para o  primeiro  plenário  de 2008 ser  realizado fora  da sede,  no auditório  Gilberto  Mendes de 
Azevedo da FIEAM e a prorrogação do mandato da diretora até o dia 10 de janeiro de 2008 para 
assinatura de cheques, data em que a próxima Diretoria toma posse. Em votação, aprovados por 
unanimidade. Item VII - Demonstrativos contábeis, com Parecer da Comissão de Orçamento e 
Tomada  de  Contas, referentes  ao  Mês  de  Novembro/2007:  o  Presidente  apresentou  os 
Demonstrativos, destacando os valores do Déficit Orçamentário Acumulado, do Patrimônio Líquido, 
do Superávit Financeiro, do Superávit Patrimonial, da Receita Arrecadada e da Despesa Realizada 
do CREA-AM e o Balancete Analítico de Verificação do mês em comento. Explicou que o déficit no 
valor de R$ 102.703,11 (cento e dois mil, setecentos e três reais e onze centavos) adveio do fato de 
o CREA-AM ainda não ter recebido do CONFEA o repasse de recursos de meses anteriores a 
outubro, o que ocorrerá no mês de dezembro, na forma de repartição na origem, devendo, assim, 
fechar o mês de Dezembro com superavit. Em discussão e votação, os Demonstrativos Contábeis e 
o Balancete em referência foram aprovados por unanimidade. Item VIII – Discussão e aprovação 
do Parecer da Comissão Especial de Licitação. O Presidente procedeu à leitura do Parecer nº 
011/2007, que consistiu em apresentar o Histórico dos Certames realizados pela CEL/CREA-AM, 
em obediência ao disposto na Lei n° 10.520, de 17/07/02, e Lei nº 8.666 (Lei das Licitações e 
Contratos Administrativos), de 21/06/93 e suas alterações posteriores, em atendimento ao disposto 
no Capítulo I, Título I, Seção III, Artigos 120 e 121, inciso IV, do Regimento Interno do CREA-AM. 
Relatou que,  no mês em referência,  não houve nenhum processo de licitação.  Em votação,  o 
parecer  foi  aprovado  por  unanimidade.  Item  IX  –  Comunicados. O  Presidente,  inicialmente, 
anunciou os conselheiros aniversariantes do Mês de Dezembro: Antônio Henriques Bento (01/12), 
Luiz Sálvio Alves Ferreira (14/12), Ted Kleber L. Holanda (16/12),  Mary Jane Brandão - Presidente 
da APEFEA (18/12),  Marcilio Vital - Presidente do SENGE-AM (21/12) e Zuldmair Ricardo Pereira 
(25/12).  Datas  Comemorativas  no  Mês  de  Dezembro:  Dia  do  Engenheiro,  do  Arquiteto  e  do 
Agrimensor  (11/12);  Dia  do  Engenheiro  Avaliador  e  do  Perito  de  Engenharia  (13/12);  Dia  do 
Engenheiro de Pesca (14/12),  Dia do Pedreiro (26/12). Como informes, o Presidente divulgou a 
realização dos seguintes eventos: entrevistas à               Tv Cultura, ao programa “Amazônia Agora” 
e a Cristina Magda (03/12); entrevista à Rádio CBN, reunião com o superintendente da Infraero e 
entrevista ao Ponto Crítico (04/12); entrevistas à        Tv Amazonas, à FM do Povo, e à Rede TV e 
abertura da Feira Tecnológica CREANORTE (05/12); reunião do CREANORTE em Manaus (07 e 
08/12); visita técnica à Moto Honda e ao Mercado Adolpho Lisboa com o Presidente do CONFEA, 
Presidente da Mútua, Presidente dos Creas da Região Norte e colaboradores (07/12); encerramento 
da Feira Tecnológica do CREANORTE, com a 4ª Edição do Jantar Dançante (08/12); reunião no 
Sinduscon sobre “medidas de prevenção e quais as recomendações técnicas diante dos constantes 
abalos sísmicos” com a participação do Diretor Financeiro Engenheiro Civil  Teishin Guenka, do 
Conselheiro,  Técnico  em Mineração  Sebastião  Lucas  do  Rego,  e  do  fiscal  Elias  Paiva  Farias 
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(10/12);  inauguração do posto  de atendimento  do CREA-AM na Prefeitura  de Manaus (11/12); 
Almoço do CMDU (14/12); apresentação  sobre “Impactos e benefícios da obra de recuperação da 
Rodovia BR-319 que liga Manaus a Porto Velho”, durante o Fórum sobre a BR-319, no auditório da 
Escola de Enfermagem da UFAM (17/12), tendo o Presidente estendido o convite de participação a 
todos. O Engenheiro Agrônomo Marcílio Vital de Paula, Presidente do SENGE-AM, parabenizou os 
funcionários e o Presidente do CREA-AM, por seus esforços para a realização da Feira Tecnológica 
do  CREANORTE e  o  grande  sucesso  alcançado.  O  Presidente  concedeu  espaço  ao  Gerente 
Financeiro,  Administrador  Leonardo  Perdiz  da  Costa,  que  explanou  sobre  a  4ª  reformulação 
orçamentária de 2007, a qual teve como objetivo maior a complementação de saldo para despesas 
com  encargos  sociais.  Em  discussão,  o  Engenheiro  Naval  Aluízio  Gomes  da  Fonseca  pediu 
confirmação sobre se os documentos recebidos se referiam à 4ª  reformulação orçamentária,  o 
número da conta onde se incluiu o CREANORTE, e se o percentual considerado será alcançado até 
o  final  do  ano.  O  Gerente  explicou  que  a  rubrica  do  CREANORTE é  a  3.1.32.18  no  balanço 
analítico, estando mais detalhado na outra planilha, e que o percentual de 66,2 % é o acumulado 
até outubro, devendo alcançar, após novembro e dezembro, cerca de 96,2%. Em votação, aprovado 
por  unanimidade.  O  presidente,  para  dar  conhecimento,  leu  a  conclusão  da  Comissão  de 
Sindicância e Inquérito formada pelo Engenheiro Civil José Afonso da Silva Árias, Engenheira Civil 
Sandra Maria Lopes Raposo e o Arquiteto Zadir Araújo da Silva Júnior, em anexo. O Presidente 
abriu espaço à conselheira e perita Engenheira Civil Sandra Maria Lopes Raposo, do IBAPE, em 
virtude do Dia do Engenheiro Avaliador e do Perito de Engenharia, a qual discursou e  prestou 
homenagem a todos, em particular aos profissionais com maior número de ART’s registradas e que 
indicaram  como  entidade  beneficiária  o  IBAPE:  Engenheiros  Silvio  Cézar  de  Oliveira  Santos, 
Gustavo  Merolli,  Lorena  Tavares  de  Freitas  e  Ipojucan  Eden  Baturite,  os  4  (quatro)  primeiros 
colocados em ordem decrescente, seguidos pelos Engenheiros Francisco Siqueira, Dário, Sandra, 
Ney e Lizete Pereira. Trouxe uma pequena lembrança aos peritos citados e entregou aos presentes. 
O presidente agradeceu a participação dos conselheiros que encerram o mandato no final do ano: 
Engenheiros  Civis,  da  C.E.E.C.,  Rogério  Salles  Perdiz,  Orlando  Auguso  V.  de  Mattos  Júnior, 
Rômulo Geraldo Figueiredo Barreto, Francisco José Rodrigues Fernandes, Gilberto Alves de Deus, 
Tânia Mara Guerreiro Mendes, Mauro Nunes Melo Marques e Benedito José Imbiriba Carneiro; 
Arquitetos  Marcos  Paulo  Cereto  e  Alessandra  Daniela  Porfírio  de  S.  Andrade,  da  CEARQ; 
Engenheiros  Florestais  Valmir  Souza  de  Oliveira  e  a  Prof.  Norma  Cecília  R.  Bustamante,  da 
CEAGRO; em particular,  o Presidente agradeceu a colaboração do Engenheiro Florestal  Valmir 
Souza de Oliveira, que foi um dos que mais ajudaram, sendo o grande responsável pela existência 
do Receituário Agronômico. Prosseguindo, agradeceu também aos Engenheiros Eletricistas Clébio 
Camilo de Souza, Almir Lopes Fortes, Artur Henrique de Mello Braga e Irlene Lamego da Silva, da 
C.E.E.E.; Geólogos Antonio Henriques Bento e João da Silva Carvalho, da CEGEM. Em especial, 
agradeceu também à colaboração,  ao longo dos últimos 3 (três)  anos,  do Conselheiro Federal 
Arquiteto Cláudio Brandão Nina. Agradeceu à colaboração de todos os funcionários, por serem os 
grandes  responsáveis  pelo  sucesso  que  tem  alcançado  o  CREA-AM.  Agradeceu  as  3  (três) 
secretárias Niciane Bianca C. de Lima, Daniele de Araújo Dantas e Marília Dirceu dos S. de Araújo, 
por suas atuações no Gabinete da Presidência. Disse, também, que a festa de final de ano teve 
quase mil  presentes.  Informou que a feira tecnológica – CREANORTE teve a participação dos 
Presidentes de CREA´s da região Norte, e que, em reunião, deciciu-se que a próxima feira será 
realizada no Pará, com a coordenação do Presidente do CREA-PA, Engenheiro Agrônomo Antônio 
Carlos Albério; afirmou, ainda, que o Presidente do CREA-AM será o candidato do CREANORTE 
para ser o Coordenador do Colégio de Presidentes, o que, somado ao apoio do CREANORDESTE, 
propicia a garantia de termos pela primeira vez um amazonense no cargo ora citado, trazendo um 
ganho significativo. Finalizou desejando a todos um Feliz Natal e um 2008 de muitas realizações e 
convidou a todos para a festa dos funcionários, a ser realizada no dia dezenove do mês corrente às 
dezoito  horas.  Lembrou  que  o  Conselheiro  Arquiteto  Zadir  Araújo  da Silva  Júnior  mandou sua 
justificativa pela ausência à sessão e desejou em nome dele um Feliz Natal a todos. O Presidente 
franqueou  a  palavra.  O  Conselheiro,  Engenheiro  Eletricista  Artur  Henrique  de  Mello  Braga, 
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agradeceu o apoio de cada colega, citou algumas ações desenvolvidas em sua Coordenação na 
C.E.E.E., como a contribuição para que Empresa Individual fizesse parte do Sistema, informou que 
não  há  processo  parado  na  C.E.E.E.,  externando  sua  satisfação  em  ter  participado  desta.  O 
Presidente salientou e agradeceu a participação do Conselheiro,  principalmente,  em relação ao 
grande  número  de  processos  parados  na  Câmara  em  referência.  A  Presidente  da  APEFEA, 
Engenheira Florestal Mary Jane Brandão de Almeida, recordou o lapso do Presidente de não citar 
as  entidades de classe,  que são a  base do sistema,  e  noticiou  o  sucesso da participação  do 
APEFEA na Feira Tecnológica, onde o curso oferecido trouxe reflexos positivos. Informou, também, 
esperar do Presidente do CREA-AM e de todas as demais entidades apoio à APEFEA ao longo do 
ano de 2008, em sua revitalização. O Presidente lembrou que este ano inovou, trazendo para a 
Feira Tecnológica – CREANORTE a participação de todas as entidades de classe, propiciando livre 
escolha dos cursos e palestras oferecidos, tendo cada entidade o respectivo retorno financeiro de 
toda a renda arrecadada, forma escolhida para ajudá-las financeiramente e lhes dar visibilidade. O 
Conselheiro Engenheiro Agrônomo Luiz José da Silva Fernandes, representante do CREA-AM no 
Conselho Municipal de Meio Ambiente, disponibilizou o relatório das atividades desenvolvidas em 
2007 por aquele Conselho e a programação para o ano de 2008. Parabenizou os Engenheiros de 
Pesca por sua data comemorativa. O Conselheiro Técnico em Mineração Sebastião Lucas do Rego, 
propôs ao   CREA-AM criar um GT sobre o tema da reunião no SINDUSCON-AM, referente aos 
abalos sísmicos, fins dar uma melhor orientação à população. Informou que, na última reunião de 
Câmaras Nacionais, criaram um GT para desenvolver trabalho de reconhecimento dos Técnicos 
Industriais e Técnicos em Mineração, principalmente por estes ainda não terem suas atividades 
definidas. O Presidente informou que, em Janeiro, deverá ser realizado um evento sobre o tema 
relacionado aos abalos sísmicos,  inclusive com participação de especialistas da UNB,  onde se 
localiza o sismógrafo brasileiro, para realizar um debate de grande porte. O Conselheiro Engenheiro 
Naval Aluízio Gomes da Fonseca explanou sobre a decisão do CONFEA de não pagar especialistas 
para elaborar a “matriz de conhecimento”, a fim de auxiliar a análise das atribuições conforme a 
Resolução n.º 1.010/05, e sim somente, pagar diárias e passagens para que 5 (cinco) especialistas 
se reunissem com coordenadores nacionais.  O Presidente informou que o Projeto de criação do 
Conselho de Arquitetura foi aprovado pelo Senado e segue para sanção do Presidente. A Diretora 
Financeira  da  Mútua,  Silvana  Fonseca  Coutinho,  lembrou  que  toda  a  diretoria  da  Mútua  será 
renovada,  e  se  colocou  à  disposição,  visto  seu  cargo  ser  exercido  por  indicação  do  Plenário. 
Informou  a  realização,  no  dia  12  corrente,  da  eleição  da  nova  diretoria  do  IAB  e  colocou  à 
disposição aquele instituto para o que se fizer necessário. A Conselheira Engenheira Civil Sandra 
Maria Lopes Raposo agradeceu como representante do IBAPE por todo o apoio e parceria dados 
pelo       CREA-AM, citando a participação na Feira Tecnológica do CREANORTE. O Presidente 
agradeceu pela presença de todos, dando por encerrada a Sessão e, para constar, foi lavrada a 
presente Ata que, após lida e aprovada, irá subscrita pelo Presidente, pelo Secretário e demais 
Conselheiros. Manaus, 13 de dezembro de 2007.
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